

「希望に満ち、一人一人が輝く学校」6月号

令和7年6月6日



陽

教育目標

心

自主 健康 奉仕

東陽中学校校区の小中学校では、毎月の14日を「トーヨーの日」として、『家族団らんの日』を推進しています。6月は14日(土)です。



今月の花
梅花うつぎ
スプレー菊
ガーベラ

東陽中学校学校だより 文責：竹田昌彦

梅雨入りも間近になり、天候が不安定な日が多くなってきました。そのような中、5月下旬から6月のはじめには各学年で大きな行事があり、生徒は各活動の目標達成を目指して生き生きと活動し、一段とたくましくなりました。今月は期末テストや部活動の総体地区大会がありますので、体調管理には十分気をつけ、持てる力を最大限発揮できるようしっかり準備をしていきましょう。

第1回PTA 本部役員会・専門部会 5/8 (木) に本部役員会、専門部会が行われました。



今年度のPTA活動方針は、「子どもたちのためのボランティアを核とした新しいPTA活動」とし、学校行事や各種教育活動の都度、会員にボランティアを募り活動することになりました。この活動を定着させ、「積極的に参加する意識」や「思いやりの輪」を広げられたらと思っています。各専門部では、事業計画や活動内容等について活発な意見交換が行われました。今後各専門部からの活動員募集に際して、会員の皆様からの積極的な参加をお待ちしております。

生徒会総会 5/9 (金) に生徒会総会が行われました。はじめに、生徒会活動方針と組織に



ついての説明がありました。今年度の年間テーマとして「**皆で創り 皆が輝く ~今、新風を巻き起こせ~**」、「**知 伝え合い 広げよう 君の意見で深まる学び、徳 元気なあいさつ明るい笑顔 仲間とつなぐ絆の輪、体 自ら運動元気な体 やる気に満ちた東陽中**」を掲げ、活動が始まりました。また、生徒会本部、各専門委員長、町内別生徒会、部活動会から年間計画の発表がありました。学校行事をはじめ、諸活動を通して生徒による学校作りを目指し、自治活動の中核として今後の活発な活動に期待しています。

新体力テスト 5/12 (月) に自己の体力や運動能力を認識することで今後の健康作りに役立てることをねらいとして、新体力テストを実施しました。当日は雨天のため校庭が使えず、屋内の5種目にチャレンジしました。生徒はそれぞれの種目で自己ベストを目指して真剣に参加していました。今回の記録を基に自身の体力を認識し、今後の体づくりや部活動等の競技力向上に生かしてほしいと思います。



学校開放日 5/12 (月)、14 (水)、15 (木) の3日間を学校開放日として延べ284



名のたくさんの方々に来ていただきました。特に参加申込み等の提出はなく、当日名簿に記入していただき腕章をつけていただく形で行いました。参加した皆様には、お子様の授業の様子を中心に本校の教育活動の一端を御覧いただき、ありがとうございました。

情報モラル集会 5／16（金）に全生徒を対象に実施しました。合同会社ロジカルキッドの下田太一様を講師にお招きし、スマホと向き合うために必要なことについて、具体的な例を交えながら分かりやすく説明していただきました。スマホの4大リスクやネットを使う4つの目的等、自分の生活に当てはめて注意点を確認しました。また、何のために、どのような目的でネットを使うべきなのか、改めて考える機会となりました。今回の学びを日々の生活に生かしていってほしいと思います。



《生徒の感想》一部抜粋

- 1年生**：最近は知らない人としゃべりながらゲームをすることができるようになってきて、1歩間違ったら相手に名前や電話番号等の個人情報が伝わってしまうので気をつけたいです。
- 2年生**：普段の生活で自分の直感に頼って決めてしまっている部分が多くあったので、これからは一回立ち止まってよく考えて決めたり、判断したりしたいと思った。
- 3年生**：インターネットを使用するときに何か引っかかることがあったら、そのときにどうにかしようとせず、一旦冷静になって対応するなど、自分のそのときの感情に任せないでネットトラブルに巻き込まれないようにしたい。

1年生 校外学習 6／2（月）に1年生が岩舟にある「県立みかも自然の家」に行ってきました。校外学習は、生徒相互の友情や人間関係を深めることなどを目的として実施しています。当日は、自然の中でのオリエンテーリングやバーベキュー等をしながら、人と自然のふれ合いや調和、互いの人間関係を深めること等ができました。活動を通して、学年や学級の絆が一段と深まりました。



2年生 職場体験学習 5／28（水）～5／30（金）の3日間、2年生が学校の外に出て、実際の職場で体験活動を行いました。市内の50か所以上の事業所の御協力をいただきながら、働くことの意義や喜び・大変さなどを学びました。職業人として必要な心構えや態度を各事業所にお勤めの方々から直接指導していただき、学校ではできない貴重な体験をさせていただきました。各事業所の皆様、大変お世話になりました。

3年生 修学旅行 5／30（金）～6／1（日）の3日間、3年生が奈良・京都に修学旅行に行きました。「友と奈良、京都いう日を忘れない～」をスローガンに、日本の伝統的な文化遺産を実際に見聞し、日本の文化に対する理解を深め、団体行動を通して自主性や協調性を高めることができました。初日が奈良・京都でのクラス別学習、2日目が京都市内班別研修、3日目はクラス別体験学習と見学を行いました。2日目の夕方には、建仁寺で全員が座禅を体験し、外に答えを求めるところなく内なる清浄の心に気付くこと等を学びました。予定された行程を無事終了することができました。3日間の活動を通して、友人との仲間づくりや先生方を含めた学年全体の絆を深めることができました。

